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●ごあいさつ

●これまでの主な活動

4月18日 (月 ) 
8か月検診 
ブックスタート事業 見学
８ヶ月児検診時ワンポイント講座のな
かで、ボランティアさんの手によって
読み聞かせ（ブックスタート）を行って
います。そして、読み聞かせをした 3
冊のうち、気に入った１冊を「事後相
談（個別相談）」会場で手渡しています。
読み聞かせのボランティアさん、本当
に上手。お子さんもお母さんもニコニ
コ笑顔になりました。

3月 29日 (火 )  
北幸楽荘にて 
元気アップサークル 見学
サークルで人気の活動「脳トレ」にお
招き頂きました。歌いながら､手遊び
したり、後だしじゃんけんをしたり。
さらには輪唱あり､歌の追いかけっこ
もありと頭をフル回転させながら、楽
しい時間を過ごしました。

4月 1日 (金 ) 
市立図書館開館記念セレモニー
有楽町の県立足利図書館は、市に移管
されて市立図書館として新たにオープ
ンしました。

4月 14日 (木 ) 
市立図書館 赤ちゃんの時間
毎月第２木曜日10時～12時に、「赤
ちゃんの時間」を新たに設けました。
赤ちゃん連れでも気兼ねなくご利用出
来る時間です。

4月 18日 (月 )  
足利市学校給食共同調理場　
調理見学と給食の試食
昨年の調理場視察（施設見学）に続
いて、今回は、見学用通路から釜を
使う調理場を見学し、釜を開けると
蒸気で２階のガラス窓が曇ってしま
いました。出来上がると栄養士が、
味見・温度調査（８５度で３分）・検
食を取り出した後に、食缶へ。その
後各学校へ届けられます。

4月 28日（木）  
東京都中央区にて
「教育行政の基礎講座」
研修会
講師は、家庭教育支援や現役
教育委員も務めている水野達
朗氏。昨年､新教育委員会制
度を導入した足利市｡受講し
チェックするべきポイントが
わかり、また､文科省の示す
方向性と足利市の現状を照ら
し合わすことができました。
しかし､教育には地域性は無
視出来ません。私が大切にし
ている足利市らしい教育とは
「生涯学習と自学自習」です。
私の教育に対する思いが更に
熱くなった研修会でした。

5月 9日 (月 )
テキスタイルテクノロジー勉強会
足利市の地方創生事業であるテキスタイルテク
ノロジーパワーアップ事業やテキスタイルテクノ
ロジーグローバルプロモーション事業を学ぶた
め、この 2 つの事業実施主体「足利ファイバー
テクノロジープロジェクト」１１社のうち､８社
が市役所会議室にお越しくださいました。企業
が自社努力でよいものを作っても､売れるもの
とは違うことや共同体として繋がる強みは、
マーケット戦略や
単独展示会ができ
ることなどお話し
下さり、今後の事
業展開に期待しま
す。

　空の青さが夏らしく輝きを増してきました。みなさまいかがお過ごしで
しょうか。
　去る6月17日（金）私は、名草ホタル祭り懇親会にお招きいただき、その
後ホタル観賞もありました。ご一緒させていただいたある団体の会長は、
ホタルを見つけるたびに「あ、いたいた！そこにも、あそこにも。あんな上
の方までホタルは飛ぶんだね」などと何度も何度もホタルに逢えた喜びを
表していました。
　この会長を見ていたら、とても幸せな気持ちになり、また、私もこの会長
のように、純粋な気持ちをもったまま素敵に歳を重ねていきたいな。と思い
ました。大谷弥生は、おかげさまで、43歳になりました。
　これからも、ご指導をお願いいたします。

おお たに  やよい

講師 石川豊子氏

「いりどり」を調理中
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●第2回市議会定例会　6月議会　5月27日 (金 ) ～ 6月 27日 (月 )
6 月 14 日 ( 火 )14 時より、4度目となる一般質問を
行いました。今回主に、４月に発生した平成 28 年熊本
地震を教訓に、足利市の危機管理について、防災・減災
対策について行いました。
また、平成２７年４月に新教育委員会制度が導入され
１年が経過しました。教育委員長と教育長を一本化した
新教育長を市長が任命することとなり、任命責任が明確
になりました。
　更に、総合教育会議が設置され、大綱が策定されるなど、
新たな取り組みが行われました。そこで、新教育委員会
制度をどのように評価しているのか、総合教育会議の意
義について等、市長の考えを伺いました。
また、地球温暖化防止や小俣最終処分場の課題を抱え
る本市においては、更なるゴミの減量と市民意識の向上
が必要と考え、ごみ収集車をきっかけとした啓発の取り
組みを提案しました。

詳細は、足利市議会ホームページ「会議録検索と閲覧」
よりご覧になれます。

質問の内容は、下記のとおりです。
１ 大規模地震対策について
   ⑴ 断水対策
   ⑵ 防災井戸の活用
   ⑶ 足利市学校給食共同調理場にお
　　 ける災害時の炊き出し
   ⑷ 防災倉庫等の備蓄品
   ⑸ 大規模災害に関する人権問題
   ⑹ 指定避難所以外への避難
   ⑺ 指定避難所の施設改修
   ⑻ 中学生に対する
       防災教育
２ 教育行政について 
   ⑴ 新教育委員会制度
３ 地球環境ついて 
   ⑴ ごみの減量化

楽しいお付き合いがスタートできるように、新しい出逢
いと親しくなれる場「楽コン」、いわゆる婚活の企画運
営をしています。第１回目は、ボーリング。２回目は、
松田川ダムでのバーベキュー。
第３回目は、８月２８日(日 ) パン作りをしながら、出逢

私（。すで会スーュデロプい逢出、は催主。すまし援応をい
は発起人の一人としてお手伝いをしています）

頑張れ！消防団第８分団
北郷地区を管轄区域としている第８分団が、栃木県消防操
法大会に足利市代表として出場します。出場をするにあた
り５月上旬より、朝
４時30分から6時
の間訓練をしていま
す。大会本番は、7
月30日 (土 )に栃
木県消防学校で行
われます。

5月 18日 (水 )19日 ( 木 )  
石川県金沢市にて
「公共施設マネジメント」研修会
公共施設は､多くの市町村の抱える課
題であり、足利市も例外ではありませ
ん。老朽化・人口減、耐震化等の課題
もあり、その課題解決の１つとして足
利市公共施設等総合管理計画が策定さ
れました。今後重要となる施策であり
ます。そのためにも今後も備えていき
ます。

5月 26日 (木 )27日 ( 金 ) 
滋賀県大津市にて「自治体決
算の基本と実践」研修会
講師は、関西学院大学教授 稲沢克祐
氏。決算は､総合計画を意識すること｡
事業評価を基に､決算審査を行うこと
により､その後に控える予算編成が変
わり､目的と市民ニーズにあったより
よい行政サービスが行われます｡足利
市にも類似団体評価シート､事務事業
評価シートなど導入して､更に精査出
来ればいいと思いました｡これまで、
何気なく見ていた数字や何とも感じな
かった指数に対して意識に変化があり
ました｡２回目となる９月の決算審査
に向け、しっかり準備して臨みます。

5月 30日 (月 )  
栃木県高根沢町にて「介護予防・
日常生活支援総合事業」勉強会
高根沢町にある居宅介護支援施設「エ
プロン」にて、県の生活支援コーディ
ネーターでもある菅野氏よりご教授
をいただきました。この事業は、高
齢者を地域で見守り支えていくとい
う新たな事業ですが、私は、子育て
支援や防災対策にも応用できると
思っています。居場所、生きがい、
地域での支え合いという仕組みは、
私が望むまちづくりそのものです。
今後もじっくり学び、じっくり足利
市の動向を見守りたいと思います。

講師 東洋大学客員教授 南  学 氏

金沢市で見つけた
「災害時協力井戸」の看板

競馬場跡地芝生広場にある「手押しポンプ式井戸」

傍聴にきませんか？  平成28年第3回市議会定例会 (予定 )は、8月31日 (水 )～9月26日(月 )
一般質問は、９月９日（金）・１２日（月）・１３日（火）足利市役所3階　議場にて傍聴できます。

9月議会は、決算議会ともよばれ、9月20日(火)・21日(水)に決算審査特別委員会も予定しています。
詳細は、足利市議会ホームページ等でご確認ください。お待ちしています。

大谷やよい事務所 〒326-0006 足利市利保町2-8-18  TEL.0284-42-1413
（留守が多くご迷惑をおかけいたします。伝言をご利用ください。こちらからご連絡致します。）

中載掲容内動活で」いよや谷大員議会議市利足「」生弥谷大「/moc.ioyayinato//:ptth:LRUホームページ
リニューアルしました

パン作り
こんな活動も
しています !
こんな活動も
しています ! 楽コン


